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Bulletin municipal d’information n°105

JANVIER 2024

Je vous adresse mes vœux de bonheur, de réussite et de santé pour cette nouvelle année. Faisons le vœux d’un apaisement

des tensions dans le monde, d’écoute, d’attention et de solidarité autour de nous.

L’année 2023 a vu de beaux moments de plaisirs et d’échanges grâce à la vie associative dynamique. Des évènements

variés ont été proposés depuis février avec les représentations de la troupe de théâtre, jusqu’au téléthon de décembre en

passant par les expos de Patatr’Art, la fête médiévale « les Rivériades », la kermesse de l’école, les journées du patrimoine,

la fête des lumières…

L’aménagement de l’entrée de la Grande Rue a enfin abouti et la pose de la signalétique touristique, également en acier

Corten, va débuter très prochainement.

Le quartier du Chatel est tout en beauté depuis l’enfouissement des fils électriques et la réfection des chaussées. Son

accès uniquement piétons incite à la balade et assure la tranquillité des riverains.

Un logement situé dans le château a été totalement rénové sur 2022-223. Un deuxième est en cours de rénovation partielle.

Un autre Place du Marché sera totalement rénové, y compris sa toiture, à partir du deuxième semestre 2024.

L’amélioration de la sécurité routière et du stationnement restent des sujets prioritaires, avec toujours la recherche de

solutions.

Un nouveau site Internet communal est accessible depuis fin 2023. Quelques corrections et compléments sont encore à

apporter.

Le groupe de travail et les élus ont travaillé au recueil des besoins des habitants et de l’école sur l’espace du Butard. Le

CAUE a établi les premières esquisses valant cahier des charges pour le consultation de Maîtrise d’Oeuvre. C’est le cabinet

TOPOSCOPE qui été retenu. Les aménagements de cet espace seront réalisés courant 2024.

Le groupe de travail « sources-lavoir » poursuit ses réflexions sur la préservation des sources et la mise en valeur

du lavoir.

Bonne lecture,

Le Maire,

Isabelle Brouillet

20242024

Le groupe « animer la salle Marcel Nouguier » reprendra ses projets

d’expositions dès que l’électricité aura été refaite.

L’année 2024 débute par un hiver ordinaire, avec froid, gelées et neige. Nous

avions peut être un peu oublié depuis 2018 qu’il est normal de gratter son pare-

brise chaque matin, que chacun doit enlever la neige sur le trottoir devant son

habitation, que l’agent technique ne peut pas déneiger ou saler toutes les rues pour

6 heures…. En somme que la patience, la prudence et l’indulgence nous aideront à

passer le cap des quelques degrés négatifs, qui de plus sont bons pour la nature et

les cultures.
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Projet d'aménagement du Butard

Nous remercions Eric Maisonneuve, conseiller municipal et pilote pour le conseil municipal du projet de 

réhabilitation de l’espace du Butard.

D'où vient ce projet ?

Le conseil municipal avait ce dessein en tête depuis quelque temps, mais il n'avait pas pu être concrétisé durant le mandat

précédent.

Le Butard est un vaste terrain qui s'étend des Poternes partant de l'espace pique-nique à côté du terrain de basket, couvrant le

tennis, puis le terrain avec la cage de foot et les agrès et descendant jusqu'à l'aire de jeux pour enfants. Le parking situé en

contrebas en fait également partie. Cet espace a beaucoup vieilli et certaines parties sont très dégradées, en particulier le

terrain de tennis. C’était un des premiers terrains du pays mornantais, bien avant les années 80. Il est aujourd’hui condamné

à la suite d'un affaissement partiel.

La vue de cet espace depuis le chemin de ronde ne met pas vraiment en valeur notre petite cité de caractère, et ceci au

meilleur endroit du panorama du village.

Quel public utilise cet endroit ?

Les parties sportives et de détentes sont bien

investies par les rampognauds autant pour

apprendre à faire du vélo que pour partager un

apéritif entre amis. L’aire de jeux pour enfants

est de moins en moins utilisée, car trop éloignée

et en mauvais état.

Pour les habitants qui ne possèdent pas de

jardin, c'est un terrain attractif, un endroit où se

poser, prendre l’air en toute tranquillité, à

l’écart de la circulation. Les enfants des écoles

viennent parfois y pratiquer une activité

sportive. Les locataires de la maison d'enfants

s'y rassemblent parfois. Enfin, les visiteurs

profitent de la vue exceptionnelle.

Comment a été repensé cet espace ?

Un groupe de travail, ouvert à tous, a été créé.

Cinq ou six personnes ont réfléchi aux

aménagements possibles à travers 2 réunions de

travail, sur site. Les enseignants ont, également,

été questionnés sur leur besoin. Et nous avons

eu l'aide du CAUE du Rhône qui conseille les

communes sur l'architecture, l'urbanisme et

l'environnement. La commune a bénéficié de

six journées gratuites d’intervention. Une étude

préalable a été réalisée et a permis d’élaborer

un pré programme.
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Quelles sont les grandes lignes du préprogramme ?

Le terrain de basket restera à la même place, mais sera rénové ; un espace paysagé prendra la place du tennis, endroit naturel de

détente pour les parents avec tables de pique-nique, herbe et arbustes pour gagner en fraîcheur. La hauteur des plantations ne

devra absolument pas gêner la vue du chemin de ronde.

L'aire de jeux pour enfants sera juste à côté et profitera du dénivelé du terrain pour aménager, naturellement, un toboggan et

des jeux de « grimpette ». Les installations seront en priorité en matériaux naturels et facilement réparables. Il n'y aura pas

d'artificialisation des sols.

Les agrès ne changeront pas de place. Une piste de course ou de vélo sera aménagée le long du terrain, du bas des escaliers vers

la fontaine. Des petits éléments en bois serviront de sièges sommaires et seront installés en contrebas du chemin de ronde. Ils

pourront servir à la présentation des rapaces durant les Rivériades

Pour le bas du Butard, le cheminement jusqu'au parking restera en place. L’actuelle aire de jeux pour enfants sera laissée

naturelle, sans aménagement particulier, avec peut-être une plantation d'arbres fruitiers ouverts à la cueillette. Enfin des toilettes

sèches seront installées sur le site.

Où en est le projet ?

Nous avons sélectionné un bureau d'études en urbanisme et paysage (Toposcope) pour définir maintenant précisément les

aménagements puis nous aider à conduire les travaux.

Ils vont établir un avant-projet pour la fin

mars, avec un budget précis. Après une

étude du groupe de travail, une réunion

publique présentera les aménagements

prévus aux habitants fin mars ou début

avril.

Il y aura un travail d'ajustement jusqu'à

l'été. Puis ensuite il s’agira de sélectionner

les entreprises qui réaliseront les travaux

pour un démarrage du chantier en octobre.

La fin des travaux est prévue en janvier,

bien avant les prochaines Rivériades.

Quel sera le coût de ces travaux ?

Il faut attendre l'étude plus poussée du

bureau d’étude pour avoir une idée plus

précise des coûts. C'est un des gros projets

de cette mandature. Nous allons

solliciter le conseil départemental, la

région, l'État ainsi que la COPAMO pour

obtenir des subventions.

Nous espérons des aides à hauteur de 80%.

Nous espérons que cet espace de jeux

répondra aux espérances des Rampognauds

et qu'ils l'adopteront comme leur propre

jardin. Le groupe de travail sur

l'aménagement du Butard est toujours

ouvert aux personnes intéressées et nous

espérons que vous serez nombreux à venir à

la réunion publique pour faire part de vos

remarques et idées.
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UN PEU D’HISTOIRE

Riverie aux quatre vents

D’après les écrits de Julien Duport et de Jean Paul Jasserand (1982), et la transmission orale de nos aînés.

Les gens de notre pays, observateurs des moindres détails, connaissaient bien les vents, au point de leur avoir

donné des noms particuliers, correspondant aux directions d’où ils viennent.

De chacun des points cardinaux, nous arrive un de nos vents principaux :

- « le Vent », c’est le vent du Midi

- « la Traverse », c’est le vent d’Ouest

- « la Bise », c’est le vent du Nord

- « le Matinal », c’est le vent d’Est

Le Matinal tire son nom du fait qu’autrefois la direction de l’Est était appelée « Matin ».

C’est La Traverse qui souffle le plus souvent dans l’année. Venue de l’océan, elle charrie avec elle les

bourrasques, les averses et aussi les orages d’été. Lorsqu’à la belle saison, l’orage est « dans l’air », pour

savoir s’il va « faire mauvais » à Riverie, il faut regarder les montagnes de l’Ouest. Si les nuages noirs se

trouvent au-dessus du Châtelard,l’orage sera pour Rive de Gier. S’ils sont derrière le Pin Rond (les

Servanières), la pluie et le tonnerre s’en iront en direction de la Brévenne. Mais si l’Aubépin « gronde et a le

cul noir », l’orage promet de venir tourmenter Riverie.

Bien que n’étant pas le plus fréquent, le vent le plus

violent chez nous vient du Midi. C’est le Vent par

excellence, un agresseur de premier ordre. C’est lui qui

s’acharne à casser les arbres, et s’amuse à jouer aux palets

avec les tuiles, qu’il lance du haut des toits. Il annonce son

arrivée en mettant les brouillards en rouleaux sur le Pilat.

Il est lunatique, de temps en temps, il ne souffle que

jusqu’à Rive de Gier, mais nous envoie tous les bruits de

la vallée du Gier. On dit que le vent « butte » et annonce

un changement de temps. Le vent blanc vient toujours du

Sud. Il n’apporte pas de mauvais temps mais des

désagréments aux gens. Il met les enfants et les animaux

en « variation » et < travaille les fous.>*

Diamétralement opposé au « Vent », voici la Bise venue

du Nord. C’est un vent actif et vif. S’il apporte le froid, il

est sec, donc sain. La Bise n’apporte ni pluie ni neige,

mais si elle se pointe sur la campagne enneigée, elle va

consciencieusement s’acquitter de sa tâche de balayeuse,

et édifier des congères sur les routes et dans les chemins

creux.

La Bise Noire est un vent modéré et déprimant, car chargé

de nuages sombres et bas, ne donnant aucune

précipitation. La Droite Bise est un vent froid et soutenu.

Il offre un ciel très clair de jour comme de nuit. Il porte les

sons dans le lointain. À Riverie quand nous entendons les

cloches de St André la Côte, on dit que c’est la Droite Bise

et le temps va tenir. Ce vent souffle en trois, six, ou neuf

jours.



- 5 -

Parfois les Rampognauds entendent des détonations de la carrière de Barni à St Andéol le Château. Ils disent »

Barni pète », c’est le Matinal. Il souffle peu et n’est jamais de longue durée mais il en annonce un autre : le vent

d’Echalas, ni violent, ni tenace. Il se contente d’être le messager du Vent du Midi. On dit dans un proverbe patois

que le Vent d’Echalas met le vent « à cheval ». Le vent d’Echalas est un modeste palefrenier qui fait la courte

échelle au Vent pour l’aider à enfourcher son cheval furieux, comme un barbare du Haut Moyen Âge. Le vent

s’en va donc ravager les terres et ébouriffer bêtes et gens.

Ainsi vont et viennent les quatre vents principaux de notre Pays, qui se livrent bataille tous les jours de l’année

sur notre petit territoire, s’acharnant par esprit de conquête à faire tourner les girouettes dans le sens de leur

souffle.

Ces quatre vents ont des domestiques, les vents secondaires. Nous en comptons trois :

- la Roannaise que les gens de Riverie appellent la Jacotte (Nord-Ouest)

- le Vent Travarsa ou l’Auvergnasse Sud-Ouest)

- le Vent d’Echalas( Sud Est)

Et le dicton nous dit que : « le Vent qui mène la bannière le jour des Rameaux, dominera toute l’année »

Si la Bise soufflait ce jour-là, les vieux paysans affirmaient : « nous allons avoir une année sèche, il n’y aura ni

foin, ni récolte ».

* Expression usitée autrefois signifiant que cela perturbait davantage les gens qui l’étaient déjà.

Article rédigé par l’association la Mémoire de Riverie
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VIE MUNICIPALE

Repas autour des aînés 

A l’invitation du CCAS, le traditionnel repas autour des

anciens s’est déroulé le 9 décembre au restaurant Le Nezel

dans une bonne ambiance et avec un excellent repas apprécié

de tous.

Décoration du village

La municipalité remercie les habitants qui ont contribué à

décorer le village à l’occasion des fêtes de fin d’année.

BIBLIOTHEQUE
Le samedi 16 décembre dernier à 11H, une

animation "jeux de société" a eu lieu à la

bibliothèque de Riverie sur le temps d'ouverture de

la bibliothèque. Pendant cette heure, petits et

grands ont pu se familiariser avec les jeux proposés

par le groupe de bénévoles travaillant sur

l'animation de la bibliothèque : ainsi "Esquisse"

permettait de stimuler les compétences artistiques

de chacun, tandis que Uno ou "Halli Galli"

faisaient travailler les temps de réaction, "Sardines"

stimulait la mémoire visuelle immédiate.

Devant le succès rencontré par cette activité,

l'équipe reconduit cette animation le samedi 10

Février de 10h30 à 12h. 1h30 de jeux inter-

générationnels tout en profitant de la convivialité

des lieux et des lecteurs !

Etat Civil 

• Décès

• Henri Pascal le 2 novembre 2023

• René Fau le 27 novembre 2023
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Classe de Maternelle et CP

Le Père Noël est venu nous voir dans la classe, il a joué à la marelle, il

nous a apporté plein de cadeaux: des livres, des puzzles, des jeux et un

berceau. Nous lui avons chanté des chansons et nous l'avons laissé repartir

au Pôle Nord!

Mme Verdoni (ancienne directrice de l'école de Riverie) est venue dans la

classe nous aider à réaliser de jolis bougeoirs pour Noël.

VIE SCOLAIRE

Le jeudi 21 décembre, on a eu le repas de Noël. On a mangé en entrée de la salade. Il y a avait des crevettes croquantes,

des œufs moelleux, de la salade avec une vinaigrette un peu acide et des tomates juteuses. En sauce, il y avait aussi de la

mayonnaise. En plat chaud, c'était de la dinde et des pommes noisettes. Les pommes noisettes étaient moelleuses à

l'intérieur et croquantes à l'extérieur. Et ce n'était pas facile de couper la dinde. En laitage, on a eu du fromage, du brie

pour être plus précis. En dessert, une bûche à la vanille et à la fraise avec un peu de chocolat blanc. Encore une fois, cette

année, on s'est régalés Merci Laurent le cuisinier !

Depuis quelques semaines, on a commencé à aller à la bibliothèque. Nous y allons tous les 3 jeudis. Ce sont les bénévoles

de la bibliothèque qui nous accueillent. Une fois c'est la maman d'Amélia et Gabriel et la fois d'après, c'est Sylvia. Puis ,

c'est encore au tour de la maman d'Amélia et Gabriel. Quand on arrive là bas, on se sépare en deux groupes. Les CE1/CE2

et les CM1/CM2. Un groupe emprunte son livre et l'autre groupe écoute un poème et une histoire.

Voilà pour ces deux mois.

Journaliste : Thomas

Tout d'abord, nous avons eu les ateliers de Noël le lundi 18 décembre. Le matin, la

maman de Joshua est venue pour nous faire fabriquer des petits chapeaux. Et l'après

midi, il y a eu la maman de Chris, de Nina et la maman de Gabriel et Amélia. On a

appris plein de choses sur les rapaces et les fossiles. Et on a aussi fabriqué des objets

et joué à des jeux de société.

Classe du château

Léna et Amélia, craies grasses et sèches Samuel et Joshua, peinture

Jessy et Robin , le musée

Bonjour Riverie,

Je vais d'abord vous raconter ce

qu'on a fait en décembre et en

janvier.
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ASSOCIATIONS

Théâtre du Piat

Les prochaines représentations du

Théâtre du Piat auront lieu au

château de RIVERIE :

- les samedis 2, 9 et 16 mars à 20h30

- les dimanches 3 et 10 mars à 15h

" un bon conseil " pièce en 2 actes de Noël Piercy

Synopsis : une séance de Conseil Municipal ordinaire dans

un petit village de la France profonde. Un maire

désopilant, des conseillers hauts en couleurs… c'est une

caricature d'une société qui ne saurait être réelle,

quoique...

Club des Rampognauds

L’année 2023 s’est terminée autour de la bûche de Noël

avec champagne, clairette de Die, papillotes et

clémentines. Très bonne ambiance.

APER

Le bureau des Pitchis ainsi que tous les parents d'élèves

vous présentent leurs meilleurs vœux pour 2024.

Nous tenions également à vous remercier pour votre

participation à notre Fête des lumières qui fut un beau

moment de convivialité.

Nous organisons notre vente de brioches, saucisson à cuire

et rigottes de vaches. Vous avez reçu courant janvier le

bon de commande dans les boîtes aux lettres. Cette année,

les fromages viendront du GAEC de l’Eau Vive situé à

Larajasse.

Nous continuons comme l’année dernière avec Baguettes et

Sandwich Tradition de Mornant et ses excellentes brioches

ainsi qu’avec SLV de Saint Laurent de Chamousset pour

les saucissons à cuire. Vos commandes sont à retourner

avant le 2 février avec le règlement.

Nous vous remercions de votre fidèle participation et

espérons que vous vous régalerez une nouvelle fois.

Merci pour les enfants.

Riverie et compagnie

Soirée Téléthon à Riverie.

Dans le cadre du soutien au Téléthon, "Riverie et

Compagnie" a organisé, le 9 décembre dernier, la projection

d'un film de Noël dans la salle du château, décorée des

dessins des élèves.

Noël était un peu là !

"Le pôle Express" est un film d'animation américain dans

lequel un petit garçon commence à se questionner sur

l'existence du Père Noël. Il monte dans un mystérieux train.

Ce voyage le conduira à ne plus douter de l'homme au

capuchon rouge.

Un buffet sympathique avait été concocté généreusement par

les adhérents de l'association. Cookies, pain d'épices et

différents gâteaux ont régalé les petits comme les grands.

Les enfants ont beaucoup apprécié les pop-corns et les

adultes le vin chaud.

Toute cette mobilisation a permis de recueillir 207€ auxquels

se sont ajoutés 220 € de dons.

Ces 427 € sont venus grossir la cagnotte nationale du

Téléthon. Merci à toutes et tous pour la réussite de cette

manifestation. Nous comptons sur vous l'an prochain.

Nous restons dans les

festivités. L’année 2024

débute avec le tirage des

rois. Nous n’étions pas

très nombreux mais

notre réunion a été très

conviviale.

L’AG du club a lieu le

31 janvier à 14h30 dans

la salle paroissiale.

Meilleurs vœux 2024 à

tous.
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Remise des Trophées de la COPAMO

C'est avec honneur, que notre association a été nominée pour la remise du Trophée du Pays

Mornantais 2023 dans la Catégorie Patrimoine Vivant.

Le Trophée nous a été remis par Mme la Maire que nous remercions de sa confiance et son

implication pour que vivent nos associations.

Ce Trophée est une belle récompense et encourage chacun à poursuivre son implication dans

le bénévolat mais aussi une belle opportunité de faire parler de Riverie sur le territoire de la

COPAMO.

Nous dédions ce Trophée à toutes et tous les bénévoles de notre village qui s'impliquent

chaque année pour apporter de la joie et du divertissement.

Merci à tous, encore et encore...

TOURISME
L’office du tourisme des Monts du Lyonnais nous a communiqué les informations suivantes concernant le parcours Gnolus

Riverie :

« Pendant les vacances de Noël il y a eu 61 équipes qui ont réalisé notre parcours et 260 équipes depuis le lancement en 

octobre 2023. Les commentaires sont très positifs, les joueurs apprécient le parcours et le village avec les panoramas. 

Certains s’arrêtent au bar. »

Malheureusement, victime de vandalisme, le parcours Gnolus de Riverie a été momentanément interrompu. Il est à nouveau

opérationnel.

Pour tout savoir sur les Gnolus regarder le site internet https://www.lesgnolus.fr

Projetons-nous maintenant sur 2024. 

Patatr’art ouvrira le week-end du 4 et 5 mai 2024 avec un vernissage pour lancer la saison. L’assemblée générale se tiendra 

prochainement, avec de nouveaux projets. Nous vous tiendrons informés des dates à venir.

Nous lançons un souhait pour cette année à venir : Notre association a la volonté d’accueillir de nouveaux membres 

sensibles à l’art et à l’artisanat, ainsi qu’à la culture de notre village. Cela apportera une nouvelle dynamique en venant 

étoffer l’équipe actuelle qui a besoin d’être soutenue dans ses actions.

Nous sommes ouverts à toutes nouvelles idées de valorisation artistique du village de Riverie.

2023 a reçu, dans sa micro galerie de Riverie, 12 artistes.

Ils ont tous apprécié le local et la qualité de l’accueil de l’association. 

Habitants de Riverie pensez à venir leur faire une petite visite (sans 

obligation d’achat, bien sûr), cela encouragera l’artiste qui aime avoir 

des retours et parler sur ce qu’il expose, sa technique...

https://www.lesgnolus.fr/
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TRI sélectif en apport volontaire Route de la Paponnière

J’arrive devant les containers pour déposer mes emballages et ceux-ci sont

pleins !

Que faire ?

➔ J’appelle le secrétariat de mairie ou le SITOM pour le signaler

➔ Je remporte mes sacs

À ne pas faire

➔ Je laisse mes sacs au pied des containers

En effet, en période de fêtes, nous produisons plus d’emballages , ce n’est

pas une raison pour ne pas respecter les règles habituelles d’interdiction de

dépôt au sol. C’est l’agent communal qui doit s’en charger après le vidage

des containers et ce n’est pas son rôle.

L’automne et le printemps sont les saisons 
les plus favorables pour épandre le 

compost dans vos jardins car les vers de 
terre y sont très actifs !

Pour commander, je contacte la mairie de 
ma commune ou le Sitom (www.sitom-sud-

rhone.com)
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LE SITE INTERNET

N'hésitez pas à le découvrir

sur votre téléphone, tablette

ou ordinateur (la présentation

est différente suivant

l'appareil utilisé).

A titre d'exemple vous

découvrirez toute une série

d'informations sur la vie

municipale : les comptes

rendus des conseils

municipaux, les lettres

numériques, les derniers

numéros de Riverie info…

Sans oublier toutes les

formalités administratives.

Soyez curieux et n'hésitez pas

à nous faire part de vos

remarques ou propositions.

https://www.commune-riverie.fr

Depuis fin décembre la commune dispose d'un nouveau site internet. Ce dernier a été réalisé avec la participation

des membres de la Commission Communication et du soutien de la Copamo.

Ce site s'adresse en premier lieu aux habitants et également aux visiteurs désirant mieux connaître notre village.

Ce site va continuer d'évoluer, certains ajustements sont en cours.

https://www.commune-riverie.fr/
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Comité de Rédaction : Isabelle Brouillet, Jacques Danger, Sophie-Manon Danger, Sylvia Spagnolo, Liliane Vernay

Belle année olympique !

Deux bonnes raisons de se

réjouir de la nouvelle année

en Pays Mornantais ? 2024

est une année olympique.

Le Pays Mornantais est une

Terre de Jeux 2024 !

Nouvelle offre « Cars du Rhône » :

gagnants sur toutes les lignes !

Depuis la fin du mois d’octobre, et la

mise en service du nouveau terminus

du Métro B à Saint-Genis-Laval, la

nouvelle offre des "Cars du Rhône" est

venue considérablement améliorer la

desserte en transports en commun du

Pays Mornantais. Plus compétitive,

plus économique, plus écologique,

plus en phase avec la nécessaire

transition écologique, cette nouvelle

offre vous invite à voyager de manière

plus douce et sereine jusqu’à Lyon, en

laissant votre voiture au garage quand

cela est possible !

Informations www.copamo.fr et

www.carsdurhone.fr

50% de votre abonnement «Cars du Rhône» remboursé

Pour encourager l'utilisation des transports en commun et accompagner les habitants

dans leur transition vers des modes de déplacement plus durables, la Copamo finance

50% du montant de votre abonnement « Cars du Rhône » pour un accès illimité au

réseau. Optez pour un abonnement et voyagez sans limites tout en simplifiant votre

trajet.

Informations et conditions de l’offre sur www.copamo.fr

Sur le territoire de la Communauté de

communes, 74 enfants scolarisés en

maternelle et élémentaire ont déjà reçu une

notification de la MDMPH pour l’année

scolaire 2023/2024. Et à ce jour, une centaine

d’heures hebdomadaires d’accompagnement

ne sont pas effectives. Avec le dispositif «

Aidant scolaire H+ », l’ensemble de ces

besoins seront assurés grâce à des

recrutements et des formations mises en place

avec l’aide de l’association « 2p’tits pas pour

demain ».

Infos : www.copamo.fr

Aidants scolaires H+ : leur place est en classe !

Face au manque d’accompagnants d’élèves en situation de handicap (AESH),

qui ne permet pas aujourd’hui la scolarisation d’enfants dont les droits sont

pourtant reconnus, les Maires de la Copamo ont pris leurs responsabilités en

créant un dispositif unique en France : les « Aidants Scolaires H+ ».

Renaud Pfeffer, Président de la Communauté de communes du Pays 

Mornantais et les élus du conseil communautaire vous souhaitent une 

très belle année olympique et s'engage à vous faire vivre la magie des 

Jeux de Paris 2024 à l'occasion de nombreux événements sportifs & 

festifs dans vos villages d'ici l'été.

http://www.copamo.fr/
http://www.carsdurhone.fr/
http://www.copamo.fr*/
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